

El café Arábica cotiza en NY precio máximo de 10 años; la demanda del aromático se mantiene fuerte (

El café Arábica cotiza en NY precio máximo de 10 años; la demanda del aromático se mantiene fuerte (El Financiero 25/02/08)Efraín H. Mariano Lunes, 25 de febrero de 2008 El oro y la plata siguen reportando ganancias. La onza troy de oro retrocedió el viernes ligeramente desde sus máximos históricos en el mercado de Nueva York, pero al final obtuvo su mejor rendimiento semanal de tres meses, gracias a una masiva ola de compras por parte de fondos, que han optado por los metales preciosos como mejores opciones de inversión ante la incertidumbre económica mundial. El convenio del metal dorado para entrega en abril obtuvo una ganancia semanal de 4.6 por ciento, su mayor rendimiento en un periodo similar desde noviembre, después de escalar el jueves a un máximo intradía de 958.40 dólares por onza. En la sesión normal del viernes, el contrato más activo para entrega en abril cerró en 947.80 dólares, con un descenso de 1.40 dólares. Los elevados precios del petróleo, la sostenida debilidad del dólar frente a sus principales contrapartes, y la aversión al riesgo de los inversionistas, se han conjugado para elevar el precio del oro en 12 por ciento en lo que va del año. Además, un aumento del flujo de dinero por parte de fondos a los commodities, como una forma de cobertura ante los temores sobre la salud de la economía mundial, también ha impulsado los precios del metal dorado. Analistas estiman que el precio del oro podría romper el listón de los mil dólares antes de que concluya el primer trimestre del año. En tanto, en el mismo mercado, el contrato de la plata para entrega en marzo ganó 8.5 centavos de dólar, 0.5 por ciento, para cerrar en 18.035 dólares por onza troy. En lo que va del año acumula un rendimiento de 21 por ciento.